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質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

１、瀬戸市のコロナ感染によ
る経済活動の影響と、今後の
本市の経済活動の展開と施策
への取り組みについて 
 
 
【質問趣旨】 
令和２年から始まったコロナ
感染が、今日まで２年半に渡
り日本に限らず世界に波及
し、経済活動に大きな影響を
与えた事実は言うまでも有り
ません。本市の経済活動にコ
ロナ感染がどのように影響
し、コロナ感染以前と比べて
市民生活はどう変化したの
か、また未だ収束の兆しが見
えない中、今後の本市の経済
活動の推移をどの様に分析し
施策に反映させていくのか伺
います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（１）税収から捉えた本市の
動向について 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）市内企業の動向と今後
の展開について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

① 平成３０年から令和３年までの４年間の本市の市民税及び固定資産税並びに都
市計画税の税収入の推移から、コロナ感染により影響がどのようであったとみて
いるか伺う。 

 
② 平成３０年から令和３年までの４年間の法人市民税における法人数の推移はど

のようか伺う。 
 

③ 本市の市民税及び固定資産税並びに都市計画税からみた、今後の税収動向をどの
ように捉えているのか伺う。 

 
① コロナ感染が進行した令和２年度、３年度とコロナ禍以前との、本市における企

業立地支援制度の利用状況の推移を伺う。 
 
② コロナ禍とそれ以前の、産業政策課を窓口とした各種補助制度の申請状況と相談

状況を伺う。 
 
③ 申請状況から直近４年間、平成３０年度から令和３年度までのコロナ感染年度と

コロナ禍以前の市内企業や個人事業者の活動状況に関し、どの様な分析をされて
いるか伺う。 

 
④ コロナ禍の２年半における本市独自の支援策として、何処に主眼を置いて施策を

展開されたか伺う。 
 
⑤ コロナ感染対策の本市独自の補助制度で、新規施策や拡充施策の展開をどのよう

に分析されているか伺う。 
 
⑥ 申請状況から国や県の各種経済施策により、市内の経済活動に反映されたかどう

かの追跡調査や事業展開の把握はされたか伺う。 
 

 
⑦ 国の事業持続化給付金申請など、県も含めた補助制度がコロナ感染対策として実

施されましたが市内の法人及び個人事業者にとり、事業のつなぎ資金として活用
されたと考る。今後の事業の継続、継承を支援するにはコロナ感染期間の経済動
向や推移を分析し施策に反映する必要が急務と考えますが、見解を伺います。 

 
⑧ 経済活動の流れの中で、国内外の展示会出展など市場の開拓や新規需要の掘り起
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質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 
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（３）アフターコロナの本市

経済活動と施策の展開及び

展望について 

 

 

 

 

 

 

 

⑦ 本市の歴史・文化を受け継いだ地場産業である陶磁器関連及び窯業関連の法人

及び個人事業者、またガラス製品関連の法人及び個人事業者などコロナ禍にお

ける経営状況を伺う。 

 

⑧ 国の事業持続化給付金申請など、県も含めた補助制度がコロナ感染対策として

実施されたが、市内の法人及び個人事業者にとって、事業のつなぎ資金として

活用されたと考える。今後の事業の継続、継承を支援するにはコロナ感染期間

の経済動向や推移を分析し、施策に反映する必要が急務と考えるが、見解を伺

う。 

 

⑨  経済活動の流れの中で、国内外の展示会出展など市場の開拓や、新規需要の掘

り起こしなど、更に積極的な後押しをする施策が必要かと考えるが、今後の施策

の展開を伺う。 

 

① 税収入の根幹をなす経済活動の今後の推移を踏まえ、本市の魅力を高め、住みた

いまち、住み続けたいまちを目指すには法人及び個人の市内事業所の活力が原動

力と考える。本市の人口動向は自然減だが、転入数は増加している現状があり、

更に定住人口の増加を目指すには経済活動の活性化をはじめ、本市の自然豊かな

生活環境や歴史・文化ある伝統工芸の「やきもの」を前面に、交流人口の増加を

目指す必要があると考える。高齢化時代を踏まえ、アフターコロナを見据えた施

策の展開及び展望を伺う。 
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質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 税収入のコロナ感染年度も含めた、直近 4年間の推移や今後の税収の動向を踏ま

え、先に報告のあった財政収支見通しでも予測されていたが、アフターコロナを

見据え、より骨太な積極財政が必要で、その根幹となる経済の付加価値を高める

財政運営の後押しが重要と考えるが、見解を伺う。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


